



# REDES DE PODER



## Penoso cierre

La **última sesión** de la **Comisión Permanente del Congreso de la Unión**, además del **último acto oficial de Gerardo Fernández Noroña** como **presidente de la Mesa Directiva del Senado**, **no pudo terminar de peor manera**. Las **imágenes que lo involucran a él** y al **dirigente del PRI, Alejandro Moreno**, en lo que parece más una **pelea de cantina** que un **acto oficial legislativo**, van a **quedar grabadas** en el **"muro de la deshonra"**. Ahora lo que se esperaría es que haya realmente **consecuencias para**

**los involucrados**, más allá de los **clásicos ataques políticos** y **la confrontación discursiva**. Y en particular para el **senador Fernández Noroña**, que forma tan **penosa de cerrar su año como presidente**, ya de por sí recordado más por sus polémicas que por su **estatura como legislador**.

## La controversia la sigue

La **segunda polémica** en el mismo número de semanas en torno a **Beatriz Gutiérrez Müller** terminó, aún antes de estallar por completo, pues **no acudió al ini-**

**cio del proceso por la Rectoría de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla**. Esto pues, nos cuentan, la **candidatura** surgió del **grupo dominante** en el **Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades**, el cual se encuentra confrontado con **Lilia Cedillo, rectora y favorita a la reelección**. Lejos de una **estrategia personal** habría sido más una **maniobra para "asustar"** a la **doctora Lilia Cedillo**, lo que no debe tener nada contenta a la doctora **Beatriz Gutiérrez Müller**, pues sigue en la mira de especuladores a casi un año de haber dejado **Palacio Nacional**.